

Une grande nouvelle pour l'équipe de direction du SASMAD et pour le SASMAD à Montréal : Mgr Christian Lépine ordonnera à la prêtrise Réjean Thibodeau. Réjean a suivi la formation de base SASMAD alors que nous travaillions au presbytère de St-Jude. Il a œuvré comme bénévole SASMAD durant un certain temps car il était aux études. Il a demandé à effectuer un stage chez nous au moment où nous nous préparions à déménager de St-Jude pour venir à St-Isaac Jogues. Avec lui, j'ai vidé le local de l'ancienne bibliothèque que nous avions. Ce travail s'est avéré très intéressant et joyeux avec Réjean. Je me souviens qu'on a travaillé très fort : il fallait faire le tri, mettre dans des boîtes des livres religieux et jeter d'autres vieilles revues, ce fut tout un travail. Et le déménagement a aussi été assez épique. On peut en rire aujourd'hui et se réjouir...



L'ordination de Réjean Thibodeau aura lieu le vendredi 19 juin à 19h30 à l'église St-Paul-de-la-Croix, 10215 av. Georges-Baril
Félicitations cher Réjean et que Dieu bénisse tes futures années de prêtrise !

FORMATIONS DE BASE SASMAD

Les deux formations de base SASMAD, une en anglais et l'autre en français, qui ont commencé fin avril se terminent bientôt.

Cathie Macaulay aura 17 nouveaux bénévoles dans son secteur anglophone qui couvre tout le territoire de l'Archevêché de Montréal.

Du côté francophone, on veut souligner que Thalia a participé à sa toute première formation de base sur ZOOM en tant que nouvelle coordonnatrice SASMAD.

BRAVO et bienvenue à tous les nouveaux bénévoles SASMAD.

BONNE FÊTE À TOUTES LES MAMANS

Dimanche dernier, c'était la **Fête des mères**.

Nous voulons souligner cet événement en rendant hommage à toutes les mamans qui œuvrent auprès de leurs enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants ou qui portent dans leur cœur de nombreux enfants spirituels tout en travaillant comme bénévoles SASMAD auprès des autres mamans et papas bénéficiaires de nos services ... Malgré le retard de deux jours, nous vous souhaitons à toutes une très belle **Fête des mères** tous les jours de votre vie car aider, aimer, écouter, reconforter, ... sont des actions très « maternelles » qui nous rapprochent de la Vierge Marie, notre Maman à toutes et tous, notre Maman du ciel.

Monsieur Michel Poirier d.p. depuis 2005, répondant diocésain au diaconat du diocèse catholique à Montréal prend sa retraite. Formé bénévole SASMAD depuis presque 3 ans, il désire demeurer bénévole chez nous et continuer à visiter ses bénéficiaires d'une résidence pour personnes âgées à Laval. Il apprécie beaucoup la mission d'écoute et de partage avec les personnes âgées et nous sommes contents qu'il reste dans nos rangs et de pouvoir compter sur lui. Durant son mandat comme répondant diocésain au diaconat, nous avons pu tisser des liens plus serrés avec le diaconat et développer des collaborations avec les diacres et les épouses de diacres ainsi que les couples en formation au diaconat. Michel a fait la promotion de la formation de base SASMAD auprès de ce service car les missions se ressemblent et ... certains ont répondu. Merci Michel et bonne retraite.

La messe pour les vocations a eu lieu à la cathédrale samedi dernier, le 13 mai, en la Fête de Notre-Dame de Fatima.

Vous pouvez revoir la messe avec le lien YouTube suivant :

<https://youtube.com/live/W6UZ5aIzJfl?feature=share> ou lire l'article sur ce lien-ci :
<https://www.diocesemontreal.org/fr/actualites/nouvelles/messe-vocations-pretres-diocese>
Prions pour les vocations.



Scan0247.pdf

Si vous êtes une personne lève-tôt voici pour vous une invitation spéciale et gratuite. En cliquant sur le scan0247.pdf ci-haut, vous pourrez ouvrir la page dans toute sa taille originale et mieux lire les détails. Il s'agit en fait d'une rencontre hybride avec des invités sur place et un enregistrement simultané sur ZOOM. C'est organisé par deux groupes : le groupe *Rencontre Silence intérieur et prière* et le groupe *Fraternité et prière*.

La rencontre aura lieu sur ZOOM, le 18 mai 2023 de 7h00 du matin à 9h00 du matin.

Il y aura une célébration eucharistique et un partage de l'astronaute David Saint-Jacques comme témoin qui parlera de sa spiritualité. Pour obtenir le lien ZOOM, il faut absolument s'inscrire dans un formulaire qu'on trouve sur le lien suivant : www.fraterniteetpriere.org Merci Pierre

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : misericorde.mercysasmad@gmail.com

Pour accéder au site du SASMAD : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>